

Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Avec les moniteurs

Le 05 Juin 2026 – Salle de réunion du gymnase Roqua

Présents du Comité Directeur

Benoît AGIER (Secrétaire)	Amélie DUPLAN	Philippe GUEPIN	Marie JEAN-PIERRE
Cécile BARBE (Vice-Présidente)	Camille DECLERCQ (Vice-secrétaire)	Cédric HALDAS (Président)	Marie-Sophie ROBERT (Trésorière)
Christelle BOREL (Vice-trésorière)	Emilie FANGIER	Thiphaine HUSSON	Yannick VIVES

Invités

Patrice WALBAUM	Julien ARMAND	Fabrice DUPONT	David BOURRET
-----------------	---------------	----------------	---------------

SOMMAIRE

SUJETS DU JOUR	Erreur ! Signet non défini.
Retours BE sur l'année.....	2
Contrats BE	2
Calendrier annuel	2
Orga des groupes jeunes l'an prochain	3
Coaching jeunes.....	3
Sorties jeunes	3
Sorties adultes	3
Ouverture	3
Subventions	3
Passeports jeunes	3

Retours des BE sur l'année passée

Fabrice :

Cours mercredi avec petit très satisfaisant et bon potentiel pour certains, ils sont très demandeurs.
Ça s'est aussi bien passé avec les ados.
Plus compliqué le vendredi avec des problèmes liés à l'affluence et le nombre important d'élèves. La fin d'année c'est bien passée.
Des soucis pour rentrer l'appel informatiquement en fin d'année.
½ journée d'ouverture, c'est peu. Trouve dommage le manque d'ouverture à l'année et la non intégration dans l'équipe d'ouverture pour le renouvellement des voies.
La météo a été très complexe pour les sorties adultes, la sortie GV c'est bien passée.
Le compte rendu du mois de Mars laisse en suspend pas mal de questions sur l'avenir dans le Club, souhaite avoir des réponses à ce sujet.

Patrice :

Sportivement saison correcte avec 3 jeunes en championnat de France bloc ET 3 autres en difficulté
Pour l'organisation, content des séances un peu plus longues, difficultés d'orga cause planning pour le groupe sport (10 sorties extérieures), peu de succès chez les ados sport mais bon succès chez les jeunes.
Dernière sortie en journée dimanche prochain
Pour les experts les échanges avec Joyeuse c'est bien passés.
Passeport orange, souhait d'étaler sur d'autres trimestre, bon retour des cours adultes.
2 sorties adultes et 1 weekend GV, c'est peu
½ journée d'ouverture réalisée sur l'année, c'est peu aussi. Souhait d'en faire plus l'an prochain.
Pour l'an prochain, mes groupes sont pleins voire trop pleins.
Manquerais de préciser un peu plus sur le contrat ce que doit faire le prestataire

Julien :

Année positive dans l'ensemble malgré un accident d'un jeune en début d'année, les stages de fin d'année (avril) se sont bien passés.
1 contrôle DDCCS avec une remarque rapport à l'utilisation du véhicule perso, il faudrait s'améliorer sur la gestion du véhicule.
Certains coachings n'ont pu être réalisés donc déçu
Les cours se sont terminés S22, certaines sorties falaises n'ont pas pu être faites donc reportées fin d'année
Dernières interventions weekend du 4 et 5 juillet
7 jeunes partent en études sur 11 l'an prochain

David :

Année bonne dans l'ensemble, les sorties extérieures se sont faites plutôt en fin de saison, les vendredis à l'imac compliqués car blocs trop faciles et renouvellement peu réguliers
Des groupes ont été groupés pour les séances en falaise sinon peu de sorties
Beaucoup d'ados qui vont partir en études pour l'année prochaine (environ 10)
Certains peuvent et souhaitent rejoindre le groupe sport.

Contrats BE

Manquerais des précisions dans le contrat de prestation sur le contour des prestations
Tarification des prestations : Le club ne peut augmenter le tarif horaire des prestations pour l'an prochain. Il est demandé aux moniteurs de se prononcer d'ici à fin juin quant à la poursuite de leur partenariat avec Ardesca.

Calendrier annuel

Mise en place d'un calendrier à l'année par Cédric afin d'éviter les quelques problématiques rencontrées cette année
Préférence à ce que le CD propose un calendrier avec un cahier des charges (nb de sorties + modalités...) aux BE à se répartir.

Orga des groupes jeunes l'an prochain

Faute de trouver une solution satisfaisante afin de régler la problématique de coaching des jeunes compétiteurs, l'organisation actuelle est reportée à l'année prochaine.

Un groupe de travail sera chargé **dés le mois de février** de mettre au point une organisation plus satisfaisante.

Les jeunes loisirs repasseront à 10 l'année prochaine.

Coaching jeunes

Nb coaching :

- 6 pour Patrice
- 5 pour Julien

Même prix

Le coaching sera maintenu quel que soit le nombre d'enfants présents en compétition.

Sorties jeunes

Le CD fera un retour aux moniteurs en septembre pour spécifier le fonctionnement des sorties

Sorties adultes

Pour les moniteurs, le rapprochement avec d'autres clubs voir le CT07 est intéressant, l'aspect logistique devra bien être pris en compte afin que ça ne devienne trop compliqué

Thématique dans les sorties ? (par ex débutant/perf) : ***Cela risque de restreindre le public mais pourquoi pas***

Proposition d'un affichage fixe en salle avec les dates et lieux de sorties afin de donner plus de visibilité à certains adultes qui ne sont pas sur les réseaux sociaux et qui ne lisent pas forcément leurs mails.

Weekend GV : Est-il possible de faire une proposition de lieu/date/lieu de couchage dès septembre afin de pouvoir communiquer au plus tôt avec les licenciés ? ***Attention à la prise de responsabilité pour les BE qui ne peuvent pas être considéré comme tour opérateur. Il est tout de même possible d'indiquer des lieux au bureau ou une réservation est possible PAR les adhérents.***

Ouverture

Volonté d'engager les bénévoles dans l'ouverture afin d'aider les ouvreurs et gagner en efficacité.

Cela peut effectivement fonctionner mais attention à ce qu'il n'y ait pas trop de monde afin que cela n'ai pas l'effet inverse.

Subventions

Info de Fabrice : ***Possibilité de chercher des subventions aux mairies voisines fonction du nombre de jeunes qui y sont inscrits.***

Passeports jeunes

Faites-vous passer des passeports aux jeunes ? Si oui est-il possible de maintenir le cap ?

Oui c'est bien le cas